

Nota de prensa:

Indra Group y EDGE crean una nueva empresa en España para la fabricación de sistemas de defensa en el marco de los Programas Europeos de Defensa

- *La nueva empresa nace con el objetivo de dar respuesta a las necesidades de municiones merodeadoras de los programas de defensa españoles y europeos, en el marco de los Programas Especiales de Modernización, y cuenta con una cartera de pedidos anual estimada en 2.000 millones de euros*
- *Está previsto que la producción de estos sistemas se lleve a cabo en la provincia de León, en una nueva instalación de Indra Group*

Madrid (España): 13 de enero de 2026 –EDGE, uno de los principales grupos mundiales de tecnología avanzada y defensa, e Indra Group, líder mundial en tecnologías de la información, sistemas aeroespaciales, de defensa y movilidad, han dado un paso decisivo con la creación de una nueva empresa de fabricación de sistemas avanzados de defensa en España, centrada en el desarrollo, producción y soporte a lo largo de todo el ciclo de vida de municiones merodeadoras y armas inteligentes para los programas de defensa españoles y europeos, con capacidad para ampliar su actividad a otras capacidades de defensa en función de futuras necesidades.

La firma del acuerdo contó con la presencia de Amparo Valcarce, secretaria de Estado de Defensa, y Alberto Ruiz Rodríguez, director general de Programas Industriales del ministerio de Industria, junto a S.E. Faisal Al Bannai, presidente del Grupo EDGE, y Ángel Escrivano, presidente ejecutivo de Indra Group. El acuerdo fue firmado por Hamad Al Marar, director general y CEO del Grupo EDGE, y José Vicente de los Mozos, CEO de Indra Group.

Sujeta a la aprobación por parte de los consejos de Indra Group y EDGE, la nueva compañía se establecerá en España como una entidad dedicada a la fabricación de soluciones de defensa. La empresa aprovechará la experiencia de EDGE en municiones merodeadoras y armas inteligentes para apoyar actividades de fabricación, ensamblaje y ciclo de vida para programas de defensa españoles y europeos. Los sistemas de munición merodeadora se producirán en la provincia de León, en una nueva planta de fabricación de drones desarrollada por Indra, con una inversión estimada de Indra de unos 20 millones de euros, creando, cuando la fábrica alcance su plena capacidad, 200 empleos. La instalación estará situada en la Villadangos de Páramo (León)

En paralelo, Indra establecerá en la ciudad de Valladolid una nueva planta puntera en la fabricación de micro-motores para UAV, una inversión estratégica que reforzará el liderazgo de Indra en tecnologías aeroespaciales avanzadas.



Este enfoque permite que los sistemas avanzados se produzcan en el propio país, en línea con los requisitos de soberanía europea, y que estén disponibles para responder al rápido crecimiento de la demanda de defensa en Europa. La iniciativa pone de manifiesto el compromiso compartido de Indra y EDGE con el desarrollo de capacidades industriales de última generación, soberanas y con vocación exportadora en Europa, combinando tecnologías avanzadas de armamento con una sólida capacidad de fabricación y ejecución de grandes programas a nivel europeo.

Hamad Al Marar, director general y CEO de EDGE Group, comentó: "Crear esta empresa conjunta con Indra en España marca un paso decisivo en la expansión de EDGE en Europa. Al desarrollar capacidades de munición merodeadora en España, estamos fomentando la fabricación nacional y respondiendo directamente a la escala y urgencia de los requisitos de defensa europeos, mientras construimos capacidades industriales a largo plazo con un socio de confianza".

José Vicente de Los Mozos, CEO de Indra Group, declaró: "Con esta iniciativa, Indra da un paso decisivo en su ambición de convertirse en un referente europeo en la industria de drones. El desarrollo de estas capacidades nos permite responder rápidamente a las necesidades del mercado de municiones merodeadoras, un segmento con un gran atractivo que está experimentando un crecimiento acelerado".

Acerca de EDGE

Acerca de EDGE Lanzado en noviembre de 2019, EDGE de los EAU es uno de los principales grupos mundiales de tecnología avanzada, creado para desarrollar soluciones ágiles, audaces y disruptivas para defensa y más allá, y para ser un catalizador de cambio y transformación. Está dedicado a llevar al mercado innovaciones, productos y servicios revolucionarios con mayor rapidez y eficiencia, posicionando a los EAU como un centro global líder para las industrias del futuro, y creando caminos claros en el sector para que la próxima generación de talento altamente cualificado prospere. Con un enfoque en la adopción de tecnologías de la 4^a Revolución Industrial, EDGE impulsa el desarrollo de capacidades soberanas para la exportación global y la preservación de la seguridad nacional, trabajando con operadores de primera línea, socios internacionales y adoptando tecnologías avanzadas como capacidades autónomas, sistemas ciberfísicos, sistemas de propulsión avanzada, robótica y materiales inteligentes. EDGE integra I+D, tecnologías emergentes, transformación digital e innovaciones del mercado comercial con capacidades militares para desarrollar soluciones disruptivas adaptadas a los requisitos específicos de sus clientes. Con sede en Abu Dabi, capital de los EAU, EDGE agrupa más de 35 entidades en cinco núcleos.

Acerca de Indra Group

Indra Group (www.indracompany.com) es la multinacional española de referencia y una de las principales compañías de Europa de defensa y tecnologías avanzadas. Tiene una posición de liderazgo en los negocios de defensa, espacio, gestión del tráfico aéreo, movilidad y Tecnologías de la Información, a través de Minsait, e integra en IndraMind sus capacidades de IA soberana, ciberseguridad y ciberdefensa. Indra Group impulsa un futuro más seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su



estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2024, Indra Group Comunicado de prensa Comunicación y Relaciones con los Medios tuvo unos ingresos de 4.843 millones de euros, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Para consultas de prensa, póngase en contacto con:

Indra Group Press Office

Rafael Moreno

rmorenoi@indra.es

+34 696 39 70 40

EDGE Group Press Office

media@edgegroup.ae

+971 52 220 2930; +971 55 358 4520